



## Wassermusik hoffentlich ohne Regen

Die mittlere Bahnhofstraße wird am Samstagabend eine Freiluftbühne. Von Balkonen und Terrassen wird Händels Wassermusik erklingen.

Plauen – Das Motto des Samstagabends an der Bahnhofstraße heißt „Klassik entdecken – Mondscheinserenade“. Die „Wassermusik“ von Georg Friedrich Händel wird vom Orchester des Plauener Theaters aufgeführt, und zwar in einer besonderen Art. „Die Musiker werden auf zwei Balkonen und der Terrasse an der Straße spielen. Zuhörer können aus Fenstern von zu Hause, von Balkonen, von der Straße aus mit dabei sein, es wird eine besondere Art der Belegung der Bahnhofstraße stattfinden“, sagte Manuela Buchta, Ideengeberin und Mitorganisatorin vom Verein Wohn- und Lebensräume. Nach zwei Jahren Vorbereitung und der Begeisterung von Beginn an seitens aller Beteiligten steigt das Projekt Samstag ab 20.30 Uhr. Die Gäste sollen und dürfen Picknickkörbe mitbringen, Stühle, Decken, sie können auch welche vor Ort bekommen, so Buchta. Schon ge-

gen Mittag wird aufgebaut, die Klangprobe erfolgt gegen 18 Uhr. Während der Veranstaltung ist die Straße verkehrsberuhigt, die Straßenbahngesellschaft bietet Schienenersatzverkehr an. Und auch die Anwohner sind dabei. Die Bewohner der Häuser sind mit im Boot, sie werden dekorieren, sie werden historische Kleider tragen, sie laden Freunde und Interessierte ein. Darüber hinaus ist für das leibliche Wohl dank des Quartier 30 und der Neuen Kaffeerösterei gesorgt. „Wir hoffen, dass das Wetter hält, wir haben keine Variante bei Regen“, so die Organisatorin. fb



Ideengeberin Manuela Buchta (Wohn- und Lebensräume), Carolin Eschenbrenner (Theater) und Sandra Dathe (Quartier 30) zeigen erwartungsfroh auf den Balkon des Geschehens: Von hier wird die Wassermusik erklingen.

Foto: fb